

Famille du média : **Médias professionnels**

Périodicité : **Hebdomadaire**

Audience : **294924**

Sujet du média : **BTP-Architecture**



Edition : **25 février 2022 P.33**

Journalistes : -

Nombre de mots : **82**

Métropole de Rouen Revobeton voit double

Un an après le lancement de sa première centrale à béton, à Alizay (Eure), Revobeton confirme sa volonté de se développer dans le bassin rouennais en choisissant d'installer son deuxième site de production à Saint-Etienne-du-Rouvray (Seine-Maritime).
Objectif : poursuivre le recyclage des matériaux issus des chantiers et des plates-formes de recyclage des filiales du Groupe Lhotellier. Revobeton intègre dans ses formulations des granulats recyclés et réutilise aussi des matériaux alternatifs issus de Lhotellier Dépollution.

